



Pièces	10 Pièces
Superficie	348 m²
Référence	V1955ST
Prix	4 500 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Cette exceptionnelle propriété est nichée dans le quartier le plus prisé de Cavalaire-sur-Mer, à seulement 1 km du centre-ville et du port. Elle offre une vue panoramique à couper le souffle sur la baie, le port et le Cap Lardier. Conçue par un architecte et entièrement rénovée en 2023, cette propriété s'étend sur une surface totale de 350 m², s'harmonisant parfaitement sur un terrain de plus de 1500 m², agrémenté d'essences méditerranéennes. L'aménagement comprend 350 m² de terrasses avec différentes expositions, un grand parking, un vaste garage de plus de 70 m², ainsi qu'une superbe piscine ...

This exceptional property is nestled in the most coveted neighborhood of Cavalaire-sur-Mer, just 1 km from the city center and the port. It offers a breathtaking panoramic view of the bay, the harbor, and Cap Lardier. Designed by an architect and completely renovated in 2023, this property spans a total area of 350 m², seamlessly blending with a plot of over 1500 m² adorned with Mediterranean vegetation. The layout includes 350 m² of terraces with various orientations, ample parking, a spacious garage of over 70 m², and a stunning heated swimming pool. The interior of the house, featuring ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

